



MISION PERMANENTE DE HONDURAS
GINEBRA, SUIZA

XIII SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL
BRASIL

25 DE MAYO DE 2012
9:00 - 12:30

Honduras da la bienvenida a la distinguida delegación de Brasil encabezada por Su Excelencia María do Rosario Nunez, Ministra de Derechos Humanos, y felicita al Brasil por los múltiples logros alcanzados desde la presentación de su primer Examen Periódico Universal.

Honduras desea resaltar los avances en la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres y en la promoción de la igualdad dentro de la diversidad. El mejor ejemplo es el elevado nivel de mujeres en el Gabinete de Gobierno, y por primera vez, en el ejercicio de la Presidencia de la República.

Las observaciones del CEDAW sobre la elevada brecha salarial entre hombres y mujeres; y sobre los estereotipos de género y de raza que contribuyen a la segregación de mujeres afrodescendientes e indígenas en el lugar de empleo, son dos temas que requieren atención. Asimismo, el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, ha señalado la persistencia de tasas de analfabetismo desiguales entre la población blanca y negra.

Honduras desea formular dos recomendaciones:

- Primero, la adopción de medidas efectivas en el mercado de trabajo estructurado a fin de acelerar la eliminación de la segregación ocupacional; y
- Segundo, la adopción de medidas adicionales de acceso a educación, a fin de contribuir a superar la brecha educativa entre la población blanca y negra.

Muchas gracias